

学校だより

令和2年1月22日

狭山市立入間野中学校

学校教育目標：志高く 心豊かに 自らを鍛える生徒

校長 尾澤 栄一

令和元年度 教育活動に関するアンケート結果

本校の教育活動にあたり、アンケートのご協力ありがとうございました。保護者の方の回収率は、93%でした。職員の自己評価とともに保護者の皆様からいただきましたご意見等は真摯に受け止め次年度の学校運営等に生かしてまいります。

保護者による学校評価 (単位は%)		そう思う	概ねそう思う	あまりそう思わない	思わない
上段 元年度 下段 30年度 ※無答の項目があるため、それぞれの合計が100%にならないものもあります。		A	B		
A + B					
1 学校の経営方針や重点が、学校だよりなどによって、保護者・生徒・地域に適切に知らされていますか。	97	49	48	2	0
	96	54	42	2	0
2 大切なことをわかりやすく教える授業が行われていますか。	93	30	63	6	0
	88	28	60	10	0
3 学校行事、学年、学級活動などを通して生徒の良い人間関係づくりが行われていますか。	96	46	50	3	0
	95	46	49	4	0
4 礼儀、清掃活動、時間を守る等の基本的生活習慣が育てられていますか。	96	46	50	3	1
	94	47	47	4	1
5 自分と他人を大切にできる生徒が育成されいじめのない学校づくりが進められていますか。	90	36	54	8	1
	85	35	50	11	2
6 学校と家庭・地域との連携による開かれた学校づくりが進められていますか。	95	45	50	4	0
	94	45	49	4	0

生徒質問紙 (単位は%)		そう思う	概ねそう思う	あまりそう思わない	思わない
上段 元年度 下段 30年度 ※無答の項目があるため、それぞれの合計が100%にならないものもあります。		A	B		
A + B					
1 あなたは学校生活が楽しいですか。	94	70	24	3	1
	92	63	29	6	2
2 あなたは授業内容がおおむね理解できていますか。	88	56	32	9	2
	86	50	36	9	3
3 あなたは自分なりの目標をもって学校生活を送っていますか。	87	50	37	10	3
	85	46	39	10	4
4 あなたは悩みや困ったことについて先生やさわやか相談員さんに相談できますか。	73	41	32	18	9
	69	34	35	18	12
5 あなたは自分の学級が楽しいですか。	96	71	25	3	1
	92	60	32	5	2
6 学校や先生はあなたたちの意見や希望を聞いてくれていると思いますか。	93	63	30	5	2
	90	47	43	9	1
7 あなたは先生の話や友だちの発表をしっかりと聞き、自分の考えを伝えることができますか。	93	52	41	7	1
	90	47	43	9	1
8 自分には良いところがあると思いますか。	75	35	40	19	5
	69	26	43	22	2

全体的にどの項目も昨年度より向上してきました。他の評価等、詳細については、2月下旬頃にホームページにて公表します。

中学生の税についての作文
埼玉県納税貯蓄組合総連合会
優秀賞 受賞作品



税から学ぶ社会

三年 生徒作文

その中に入ると生い茂った木々の葉が日差しを遮り空気がひんやりと感じられた。

私の住む街には「水野の森」と呼ばれる里山がある。五千坪の広い敷地には多くの野鳥が暮らし、野の花が咲いている。母は幼い頃カブトムシやクワガタを取りに出かけ、私も椎茸の駒打ち体験や工作教室に行った親子二代での思い出の場所だ。

埼玉県には、「彩の国みどりの基金」というものがあるそうだ。県土の三分の一を森林や平地林が占める緑豊かな場所だが、都市化によって年々緑が失われてきている。そのため自動車税の一部を財源として基金が創設され、森林の整備や保全などに使われているそうだ。税について勉強ついて学習して市は初めてそのことを知った。

近年、地球の温暖化や豪雨などによる土砂災害のニュースを頻繁に耳にするようになったが

森林の減少も原因の一つだ。

植林や伐採など広大な森林を整備するには多くの人手や費用がかかり、長い年月を要する。それを個人で行うのは非常に難しい。しかし、皆が少しずつ負担した税金を使うことができれば、実現できるのではないだろうか。

私たち中学生は、現在消費税しか納めていない。私たちが納めた税金でできることはそれほど多くはないかもしれない。しかし将来働くようになり様々な税金を納めるようになることとなる。自分たちの手で環境破壊を食い止め、身近な自然を守ることができるようなら私は進んで税金を納めようと思う。

海外では、南米アマゾンの熱帯雨林で多発している森林火災のニュースが話題になっている。経済復興のためにアマゾン開発を進めたのが原因と言われている。G7で関係国への資金支援が決まったが、日本単独でも消火活動や森林保全の協力を申し出た。すでに経済発展をとげた先進国が後進国の環境保護に協力するのは当然の義務だと思う。日本は国内だけでなく、他国にも積極的に税金を使ってほしい。

二〇二〇年には「森林環境税」という新しい税が国でも導入される。環境問題解決が急務ということだろう。これまでも東日本大震災の際の復興税や観光資源整備のための国際観光旅客税など、その時代時代の社会の

ホームページをリニューアルしました。

日頃は、ホームページの閲覧ありがとうございます。昨年、閲覧状況調査のときに、保護者の皆様からご意見をいただきましたことを参考に現在、掲載内容の更新をしています。学校だより、学年だより等と同様に学校の教育活動を発信するツールとしてこれからも充実したホームページにしていきます。

【更新した内容】・安全マップ

- ・PTA おやじの会
- ・校歌の音声試聴
- ・部活動実績
- ・部活動の方針
- ・保護者会資料(進路保護者会資料をご活用ください)
- ・道徳科研究委嘱内容



ニーズに合った新しい税が導入されてきた。税金にはどのようなものがあり、どんな使い道をされているのかを知ることが、今、世の中で起きている問題や課題が見えてくると思う。私は、私たちや未来の人たちの生活をより良いものにするために税に関心を持ち、社会に参加していきたいと思う。